

20 February, 2020

To all users of automatic biochemical analyzers CA-270, CA-400 and CA-800 with accessories manufactured by Furuno Electric Co., Ltd., Japan

We hereby confirm that DIAKON JSC has the exclusive right to represent products manufactured by Furuno Electric Co., Ltd., Japan in Russia.

We confirm that the automatic biochemical analyzers CA-270, CA-400 and CA-800 with accessories are analytical systems that use high-quality quartz cuvettes with at least 5-year service life.

20 февраля 2020 года

Всем пользователям анализаторов биохимических автоматических CA-270, CA-400 и CA-800 с принадлежностями, производства компании «Фуруно Электрик Ко., Лтд.», Япония

Настоящим письмом подтверждаем, что АО «ДИАКОН» имеет эксклюзивное право представлять продукцию производства «Фуруно Электрик Ко., Лтд.», Япония на территории России.

Подтверждаем, что анализаторы биохимические автоматические CA-270, CA-400 и CA-800 с принадлежностями являются аналитическими системами, в которых используются высококачественные кварцевые кюветы, имеющие срок службы не менее 5 лет.



MITSUHIRO TAKEDA
GENERAL MANAGER
MARKETING Dep.
FURUNO ELECTRIC CO., LTD.